

est également vrai que nos deux pays sont actuellement désireux de voir s'amplifier leur coopération économique. Vos politiques économiques très innovatrices, de même que votre nouveau plan quinquennal, ont suscité un intérêt considérable au Canada. Je suis convaincu qu'il existe maintenant, chez chacun des deux partenaires, une meilleure connaissance des capacités de production et des besoins de l'autre, et que les firmes hongroises et canadiennes pourront également tirer profit d'échanges bilatéraux élargis.

Par ailleurs, nos deux pays explorent actuellement d'autres voies de coopération, et j'ai bon espoir que ces efforts déboucheront sur d'importantes réalisations; réalisations indispensables sur les plans bilatéral aussi bien que multilatéral, qui profiteront à la fois au peuple de la Hongrie et à celui du Canada. ...